

» SÍNTESIS NACIONAL**Apagón afectó a 87 mil clientes**

Un masivo corte del suministro eléctrico que afectó a unos 87 mil clientes se registró en las provincias de Arauco y Concepción, en la Región del BioBío, durante la tarde de ayer. Las comunas de Lota, Coronel, Arauco, Cañete, Curanilahue, Lebu, Los Alamos, Tirúa y Contulmo se vieron con el suministro interrumpido.

Socialistas apoyan a Winter

El diputado Gonzalo Winter, candidato presidencial del Frente Amplio, se reunió con un grupo de militantes del Partido Socialista (PS) que le entregó su apoyo, pese a que dicho partido tiene a Carolina Tohá (PPD) como su abanderada oficial. Estos militantes fueron liderados por el exdiputado Sergio Aguiló.

Piden salida de Grau y subsecretario

Luego que el ministro de Economía, Nicolás Grau, reconociera que el subsecretario de Pesca, Julio Salas, entregó información errónea en el marco del debate por el proyecto de fraccionamiento pesquero, surgieron las primeras voces pidiendo la salida de ambos representantes del gobierno. El senador Gastón Saavedra (PS) comentó que "los juristas dirían, a confesión de partes relevo de pruebas. Cuando un ministro de Estado reconoce que se han enviado datos erróneos al Congreso para que luego los legisladores los tomen como base para su decisión, esto causa efectos negativos, tan negativos como que las empresas tendrían que cerrar y dejar a 3.500 personas sin trabajo. Ese error no puede pasar inadvertido, es un ministro de Estado, pero además es un subsecretario de Estado, ambos deben irse, ambos debieran renunciar, poner a disposición el cargo, porque eso es lo correcto, estos errores son inaceptables", añadió.